ANFRAGE

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



26.05.2023

Personalengpässe bei der Feuerwehr?

Ab August 2023 bis mindestens zum Jahresende 2023 sollen 7 Hilfeleistungslöschfahrzeuge der Berufsfeuerwehr München durch Kräfte der Freiwilligen Feuerwehr München im 24 Stundendienst auf den Feuerwachen aufgrund von Personalengpässen ergänzt werden. Aufgrund dieser Tatsache fragen wir Herrn Oberbürgermeister:

- 1. Wie hoch ist derzeit der Personalengpass bei der Berufsfeuerwehr?
- 2. Was sind die Gründe für diesen Engpass?
- 3. Wie steuert die Berufsfeuerwehr diesem Engpass entgegen?
- 4. Wie betreibt die Branddirektion Personalgewinnung heute und in Zukunft?
- 5. Werden die hier geleisteten Bereitschaftszeiten der Freiwilligen Feuerwehr München vergütet?
- 6. Wenn nein, warum kann diesen Kräften keine Vergütung zugutekommen?
- 7. Sind negative Auswirkungen auf den Brandschutz oder sonstige Aufgaben der Feuerwehr in München zu erwarten?

Jens Luther Stadtrat Dr. Evelyne Menges Stadträtin Fabian Ewald Stadtrat Alexandra Gaßmann Stadträtin